



2022年5月31日発行  
メテイコール小規模  
保育園西台

園長 本橋 左和

ゴールデンウィークも無事に終わり、休み明け子どもたちの元気な笑顔を見ることができ安心しています。最近、こあら組さんのお話のやり取りが面白く、いつも“クスッ”と笑ってしまいます。先日はお散歩のお見送りをしていると「さわ先生もお散歩いきたい?」「うん!でもお仕事あるからいけないな・・・」「寂しい?」「うん、寂しい・・・」「そうか・・・」その後、満面の笑みで「バイバイ~!」と何度も振り返りケラケラと笑って行ってしまいます。・・・あの一瞬「そうか・・・」と悲しそうにしてくれた表情は何なんだろう?私が行かないことに寂しいと感じてくれたのではないのか?ん?これは気を使っていってくれた言葉なのか?などと考えていると面白くなります。子どもたちとの会話は私にとって最高の栄養ドリンクです。

6月は雨が多い季節でもあるので遊びを工夫しながら楽しみたいと思います。あと今月は園外保育として、ジャガイモ掘りを予定しています!お土産のジャガイモを楽しみにしててくださいね!さらに、”今月のアート”も張り出しますので保育園の送り迎えの時、窓にご注目を!!

**今月の予定**

**10日(金) 保護者会・試食会**

**15:00~**

**身体測定**

**14日(火) 全国児健康診断**

**30日(木) 避難訓練**

**【食育】**

**3日(金) こあら組:そら豆の皮むき**

**15日(水) うさぎ組:きなこマカロニ作り**

**※前日までにエフロン・三角巾をお持ち下さい**



**★職員体制のお知らせ★**

**★とけいのうた★**

コチコチカッチンおとけいさん

コチコチカッチンうごいてる

こどものほいと

おとなのほいと

こんにちは さようなら

コチコチカッチンさようなら

コチコチカッチンおとけいさん

コチコチカッチンうごいてる

こどもがピョコ!

おとながピョコ!

こんにちは さようなら

コチコチカッチン さようなら

**★書道あそび★**

**13日(月)**

**★園外保育★**

**【ジャガイモ掘り】**

**15日(水)**

**※予備日 22日(水)**

**※別途詳細の手紙を出します**



6月10日は時の記念日です  
是非、お家でも歌ってね!



### ★全体の様子★

ジメジメした季節を迎え、子どもたちも毎日天気とにらめっこをしています。

5月から”アートの日”が始まりました。毎月製作は行っていますが、”アートの日”では大きなキャンバスに皆で一つの作品を作り上げます。5月の作品は母の日が近い事もあり、手形スタンプで大きな花束を作りお母さんへプレゼントです。大きな模造紙を広げて「スタンプする子ー？」と聞くと、「はい！」、「やるー！」と積極的な子どもたち！大きなキャンバスという特別感があったのでしょうか！？嫌がることなく絵の具に触り、思い思いにスタンプを楽しんでいました。次回は何の作品ができるのか、楽しみにしててください！

そして、6月10日は「時の記念日」です。日本で初めて時計の鐘を打った日が6月10日であったことからこの日となったそうです。子どもたちもオリジナルの時計を製作します♪これを機に作った時計やお家にどんな時計があるか、どんな形のものがあるか、どんな数字が書かれているかなど子どもたちと一緒に話してみてください！

### ★うさぎ組の様子★

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりますね。

うさぎ組では、4月からおやつと給食を食べる前に、保育士が絵本を読んでいます。始めたばかりの頃は、絵本を眺めているだけでしたが、最近では、笑ったり、指をさしたり、場面ごとに反応してくれるようになり、絵本を楽しめるようになってきました。子どもたちが好きな絵本は「いないいないばああそび」「かおかおどんなかお」「おつきさまこんばんは」などです！あいさつや言葉のリズムが楽しいようです。引き続き子どもたちが楽しめる絵本タイムにしていきたいと思います。

そして、食育活動では、「レタスちぎり」をしました。大きくちぎるお友だちや、細かくちぎるお友だち、ちぎり方にも個性があって面白かったです。なかには、「あ〜ん」とお口に運びたくってしまうお友だちもいましたが、なんとかレタスを確保する事ができ(笑)無事、給食の先生に渡すことができました！その日のレタススープはみんな残さず食べる事ができましたよ！

6月も、たくさん遊び、たくさん食べ、しっかりと休息をとって元気に過ごしていきます！

### ★こあら組の様子★

6月は梅雨入りの季節、室内で遊ぶ機会も多くなりますが、「雨の日も楽しいね」とそんな声が聞こえてくるように、雨の日ならではの遊びを取り入れていきたいと思います。

先日、「テカルコマニー」という技法を取り入れて製作を行いました。(テカルコマニーとは、絵の具を塗りつけた紙を半分に折り、絵の具を転写させる技法の事です)今回は筆で挑戦しました。画用紙に絵の具をちよんとのせ、伸ばしたり、混ぜ合わせたり筆の感覚を楽しんでいました。そして、半分に折りゆっくり開いて…完成！子どもたちは「できたー」「うわー」と左右対称の不思議な模様喜び、驚いた表情を見せていました。今後も製作に取り入れていき、想像する楽しさを育てていきたいです。

そして、こあら組になり給食の量も少し増え、食具の持ち方も上手になってきました。食具は“上手持ち”から“下手持ち”そして“三点持ち”へと移行していきます。口に運ぶ際は手首のスナップも重要になってきますので、例えば砂遊びでスコップを利用するなどして、子どもたちが楽しみながら持ち方の練習ができるように工夫していきたいです。

### おしらせ

- ・7月から水遊びが始まります。水遊びについての詳細は後日別途お知らせをお配りいたします。
- ・汗をかくことが多くなります。お着替えは、多めにご用意ください。
- ・引き続き、咳・微熱、皮膚の状態(強い掻きむしり)などには気をつけてください。

